

La Iglesia Luterana de los EEUU elige Obispo a un homosexual declarado tras una reñida votación

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 03 de Junio de 2013 00:00

La candidatura de Guy Erwin fue posible gracias a una reforma estatutaria aprobada en 2009. Erwin se convierte en Obispo en un tiempo récord, tras haber sido ordenado pastor en 2011, lo que refuerza la idea de “discriminación positiva” por su condición de homosexual.



Guy Erwin, primer obispo luterano abiertamente homosexual en EE UU /

(EEUU, 03/06/2013) [La Iglesia Luterana Evangélica de Estados Unidos \(ELCA, por sus siglas en inglés\)](#) eligió el pasado viernes a su primer obispo abiertamente homosexual durante su asamblea anual que tuvo lugar en Woodland Hills, localidad situada al sur de California.

La Iglesia Luterana de los EEUU elige Obispo a un homosexual declarado tras una reñida votación

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 03 de Junio de 2013 00:00

La elección del reverendo **Guy Erwin** fue declarada tras **seis reñidas votaciones** el pasado 31 de mayo, en el transcurso de la 26ª Asamblea sinodal anual de la ELCA, imponiéndose por **210 votos contra 171**

al
reverendo Scott Maxwell-Doherty
, pastor del campus de la Universidad Luterana de California en Thousand Oaks, California.

La candidatura de un homosexual declarado como Erwin fue posible, en virtud del polémico cambio surgido en esta organización en 2009 por el que se permite a los miembros gays y lesbianas ser ordenados. **Más de 600 congregaciones han abandonado la ELCA desde esta modificación**

Erwin cumplirá un mandato de seis años y su autoridad se circunscribirá al área metropolitana de Los Ángeles, según informó AP. Este pastor, convertido ya en **uno de los 65 obispos que forman parte de dicha Iglesia**

, también es el primer nativo americano en ser elegido para este cargo. Erwin tiene ascendencia de

[la nación Osage](#)

, pueblo afincado principalmente en Oklahoma, Estado en el que nació y se crió.

PROMOCIÓN EN TIEMPO RECORD

Apenas dos años le bastaron a Erwin para alcanzar el grado de Obispo tras su ordenación como pastor en 2011, lo que constituye todo un record y **refuerza la idea de que su elección tiene un fuerte componente de “discriminación positiva” por su condición de homosexual**

Ello no significa que Erwin carezca de méritos académicos.

Ordenado en mayo de 2011, hasta 2012 Erwin sirvió como pastor interino en dos congregaciones de la ELCA en California. Con anterioridad, ocupó el cargo de ministro de culto y de educación en la Iglesia Luterana de San Mateo en North Hollywood, California. Fue instructor principal del Programa de Estudios Luterana y profesor de historia de la iglesia y la

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 03 de Junio de 2013 00:00

teología histórica en la Escuela de Divinidad de Yale, New Haven, Connecticut , de 1993 a 1999.

Se desempeñó como ministro asociado en la Parroquia Emmanuel Lutheran Church en New Haven 1986-2000. Erwin también sirvió en una variedad de consejos y comités de las instituciones y organismos relacionados con la ELCA.

Erwin obtuvo un doctorado y dos maestrías en la Universidad de Yale y la Licenciatura en Artes en la Universidad de Harvard, Cambridge, Massachusetts Se involucró en estudios en el seminario en la Universidad de Tübingen en Alemania y en la Universidad de Leipzig en Alemania.

“EN LA ELCA HAY SITIO PARA TODOS”

La portavoz de la Iglesia Luterana, **Melissa Ramírez, justificó la elección de Erwin** porque "La ELCA es una iglesia que pertenece a Cristo, y en ella hay sitio para todos", dijo. "La elección del pastor Erwin ilustra lo que muchos de los cuatro millones de miembros creen: que Dios llama a cada uno de nosotros por su nombre", agregó.

Surgida en 1987, la ELCA cuenta con **más de cuatro millones de miembros repartidos en 9.638 congregaciones en EE UU, el Caribe y las Islas Vírgenes**

. Tiene 18.010 pastores y de ellos, 16.773 son pastores ordenados.

Fuente: EL PAÍS, ELCA / Editado por Actualidad Evangélica